



PRONUNCIAMIENTO QUE EMITE LA CEDH-SINALOA CON MOTIVO DE LA DIFUSIÓN DE LOS HECHOS OCURRIDOS EN LA CIUDAD DE CULIACAN, SINALOA EL DIA JUEVES 5 DE SEPTIEMBRE DEL PRESENTE AÑO, EN LOS QUE LAMENTABLEMENTE PERDIERA LA VIDA UNA JOVEN DE 17 AÑOS DE EDAD.

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos hace un firme llamado a todas las autoridades, a los medios de comunicación y a la sociedad en general, a no revictimizar a la familia de la adolescente fallecida, evitando la difusión de imágenes que los lastiman, pues la reproducción de las mismas, produce un sufrimiento añadido, ya que revive los momentos dolorosos de la tragedia y los coloca en una situación de mayor aflicción y vulnerabilidad.

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Sinaloa, seguirá vigilante del actuar de todas las autoridades involucradas, para que continúen brindando la atención necesaria a los familiares de la menor víctima del accidente.